



Strasbourg, capitale mondiale du livre en 2024

Description

Strasbourg, la ville où Gutenberg a découvert l'impression en 1440, vient d'être désignée capitale mondiale du livre pour 2024 par l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco).

Enfin une douce nouvelle qui met du baume aux cœurs des Strasbourgeois dont la ville est malmenée depuis la mise en place du Plan Terminator élaboré par JÂne.

Voilà une excellente occasion de développer les cabanes à livres trop peu nombreuses et de trouver une solution pour éviter que les fripons ne détournent les livres dans un but lucratif.

Strasbourg 2024, décorée de livres à la place des salades ? Une belle initiative pour inciter les Strasbourgeois à lire et pour se débarrasser des salades pourries que les rats de JÂne ne veulent même pas goûter.

Encore faudrait-il convaincre notre souris d'arrêter de faire de la ville un potager...

Categorie

1. Murmures de Femmes

date créée

25 juillet 2022